

BAB III

METODE PENELITIAN

3.1. Jenis Penelitian

Penelitian kualitatif adalah penelitian yang dilakukan dalam *setting* tertentu, yang ada dalam kehidupan riil (alamiah) dengan maksud menginvestigasi dan memahami fenomena: apa yang terjadi? mengapa terjadi dan bagaimana terjadinya? Jadi penelitian kualitatif berbasis pada konsep “*going exploring*” yang melibatkan *in-depth* dan *case-oriented study* atas sejumlah kasus tunggal. Tujuan utama penelitian adalah membuat fakta mudah dipahami (*understandable*) dan kalau memungkinkan (sesuai modelnya) dapat menghasilkan hipotesis baru (Imam Gunawan, 2015). Penelitian ini berusaha mendeskripsikan bagaimana para pelaku mampu memahami sistem akuntabilitas dan transparansi dengan Alokasi Dana Desa yang dikumpulkan dengan menjelaskannya berupa kata-kata yang tertuang dalam hasil penelitian.

Dalam penelitian ini, dengan pengambilan objek penelitiannya di wilayah kecamatan Padang. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana Akuntabilitas dan transparansi Alokasi Dana Desa (ADD) di Desa Mojo Kecamatan Padang.

Dapat disimpulkan bahwa penelitian deskriptif kualitatif menggunakan langkah-langkah penelitian dari pengamatan fenomena yang dapat dijelaskan secara terperinci dan ilmiah. Pengamatan ilmiah yang dimaksud adalah

pengamatan yang dimulai dari hal-hal yang terkecil/sempit ke hal-hal yang lebih besar/luas.

3.2. Objek Penelitian

Menurut Sanusi (2011;15) bahwa kriteria objektif yaitu dalam metode ilmiah menghendaki bahwa segala fenomena yang ditangkap oleh indrawi kemudian diamati dan dianalisis berlangsung objektif.

Kemudian peneliti dalam pelaksanaan penelitian ini melakukan “akuntabilitas dan transparansi pengelolaan alokasi dana desa yang ada di desa Mojo kecamatan Padang Kabupaten Lumajang.

3.3. Sumber Data

3.3.1 Sumber Data

Sumber data dalam penelitian ini diperoleh secara internal, dimana data tersebut diambil langsung dari kantor desa Mojo. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini ada 2 (dua) yaitu:

Data primer adalah data yang diperoleh peneliti secara langsung. Data primer merupakan sumber data penelitian yang diperoleh secara langsung dari objek penelitian. Di dalam penelitian ini data primer diperoleh melalui wawancara langsung kepada pihak yang kompeten dalam pengelolaan Alokasi Dana Desa (ADD) di Desa Mojo Kecamatan Padang Kabupaten Lumajang.

Data Sekunder adalah data yang diperoleh peneliti dari sumber yang sudah ada. Data Sekunder merupakan data penelitian yang berupa data-data yang telah tersedia yang dapat diperoleh peneliti. Dalam penelitian ini yang menjadi data sekunder yaitu data dokumen petunjuk pelaksanaan Alokasi Dana desa (ADD)

seperti RPJM(Rencana Pembangunan Jangka Menengah) desa RKP (Rencana Kerja Pemerintah) Desa,Laporan Pertanggungjawaban atau Laporan Realisasi ADD tahun 2018. yang diperoleh melalui jurnal dan dari dokumen-dokumen pemerintah Desa Mojo.

3.4. Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data digunakan agar dapat memperoleh data yang benar,akurat dan relevan agar dapat dijadikan acuan dalam suatu Penelitian.Untuk memperoleh data dan bahan yang diperlukan dalam penelitian ini peneliti menggunakan instrument atau alat pengumpulan data sebagai berikut:

1. Teknik wawancara

Menurut sanusi(2011:105),wawancara merupakan teknik pengumpulan data yang menggunakan pertanyaan secara lisan kepada subjek penelitian seperti kepala desa ,sekretaris desa,dan bagian keuangan desa.Pada saat mengajukan pertanyaan ,penelitian dapat berbicara berhadapan langsung dengan responden atau apabila atau blah al itu tidak mungkin dilakukan juga bisa melalui alat komunikasi misalnya pesawat telepon.informan yang diwawancarai dalam penelitian ini merupakan orang-orang yang sudah berkompeten dibidangnya dan relevan dengan pokok bahasan penelitian yakni pengelolaan keuangan di desa Mojo Kecamatan Padang Kabupaten Lumajang.

2. Data dari buku

Dalam penelitian sering digunakan data yang berasal dari halaman tertentu suatu buku. Data dari halaman buku tersebut dapat digunakan dalam

pengolahan data bersama data yang lain. Hasil analisis data yang didapat diharapkan lebih relevan diperlukannya sebuah literatur agar kesimpulan yang didapat mampu dipertanggungjawabkan peneliti.

3.5. Teknik Analisis Data

Dalam proses analisis data, peneliti berpedoman pada teori teknik analisis dan kualitatif. menurut Sugiyono(2015:87) data dapat diperoleh dari berbagai sumber, dengan menggunakan teknik pengumpulan data yang bermacam-macam, dan dilakukan secara terus menerus sampai datanya jenuh. Dengan pengamatan yang terus menerus tersebut mengakibatkan variasi data tinggi sekali. Adapun tahapan-tahapan yang digunakan dalam penelitian ini adalah:

1. Melakukan Observasi terhadap pengelolaan Keuangan Desa Mojo Kecamatan Padang kabupaten Lumajang.
2. Pengelolaan keuangan desa Mojo Kecamatan Padang kabupaten Lumajang dibandingkan dengan permendagri No.113 tahun 2014